

吉倉公務員宿舎

12/13

福島大学行政政策学類の学生と福島日独協会の支援によるクリスマス会が吉井田学習センターで開かれました。3年目となる今回は、ドイツ北西部のニーダー・ブロンバッハ小学校から届いたカードに返信を書いたり、体を使った遊びをしたり。年齢差のある子どもたちが交じり合って好きな活動を楽しんでいました。



日本語を学ぶドイツ人のハイケさんとリース作り



突如現れたバットマンとの鬼ごっこは白熱!

3人の子どもと参加した
鈴木美由紀さん(白石)と
宏君(1歳)



飯野町団地に転居しましたが招待いただいて。年上の皆さんとの遊びが楽しそう

つながる アルバム 自治会の 取り組み

伊達東応急仮設住宅

11/27



住民の皆で折った折鶴を素敵な盛り花に仕立てて渡辺さん(写真左)に手渡しました

南相馬市民文化会館「ゆめはっと」で行われた演劇集団「300(さんじゅうまる)」の公演を、7人の住民が観覧。主宰する女優の渡辺えりさんに、皆で作った折鶴の盛り花を贈りました。渡辺さんは、2月に集会所でミニコンサートを開き住民と交流していて、今回の公演にも被災者を多数招待していました。



渡辺さんが集会所を訪れ、歌とおしゃべりで住民を楽しませてくれたのは2月28日のことでした

飯野町団地

11/30



小さな子どもたちもそれぞれ飾りを手に

集会所「ふれあいほ〜る まつぽっくり」に親子が集まりクリスマスの飾り付け。被災者支援を行うNPO法人「みんなぶく」の協力で、ホールには素敵なツリーが置かれました。大人も子どもも楽しみながら、手作りしたさまざまな飾りをツリーや壁面に飾っていくと、やがてホール全体がクリスマスの雰囲気に包まれました。

佐藤妃菜さん
(草野小3年)



友達と作ったり、飾ったり。楽しくできました

南向台自治会

12/13

クリスマス会兼忘年会を「南向台ふれあいセンター」にて開催。松田常藏会長(深谷)は「集まってやれる組織と雰囲気ができてきました。新加入の方も歓迎して楽しくやってみましょう」とあいさつ。出席いただいた地元自治会の役員さんとも今年の交流を振り返り、和気あいあいとひとときを過ごしました。

齋藤カツ子さん
(上飯樋)



楽しみにして来たの。皆の顔を見るのは何よりも楽しみだよ



「プレゼントフォーユー(あなたへプレゼント)」とサンタ。大人も笑顔に

これをしないと年が明けないよー

今年も登場!おなじみのサンタさんとその助手(?)



松川第一応急仮設住宅

12/10



千葉ヨシイ(草野)さんに高橋富雄会長(飯樋町)から優勝賞品の授与。男性の優勝は松下二郎さん(草野・写真右端)

住宅の近くに整備されている広場で、「松川第一グラウンド・ゴルフクラブ」の納会が行われ、週2回の練習を行ってきた皆さんが、一年の締めくくりにプレーを楽しみました。前日の雨のしめりが残るコースに苦戦しながらも、ハイレベルなスコアが続出。ナイスプレーにもミスショットにも笑顔がたくさん見られました。

今は借り上げから参加してるんだ。この場所があるから本当にいいよ。元気が一番!

鈴木正範さん
(上飯樋)

